



LOS TRES PODERES

Juan López Miguel



PAN: MÉXICO, EN RIESGO DE COARTAR LIBERTAD DE EXPRESIÓN, BLOQUEAR REDES, MORDAZA...; RUBÉN MOREIRA: NO HAY DEMOCRACIA, SIN LIBERTAD DE PRENSA Y DE INFORMACIÓN

El tiempo transcurre, y después del fallido y aberrante montaje judicial, el oficialismo alista marcos legales en diversos temas, que presentó Presidenta de la República, para su proceso legislativo en periodo extraordinario de sesiones.

Pendiente, reforma a Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, cuyo análisis, inicia hoy -9:00 am-, en Cámara de Senadores, con un foro que ahora llaman “conversatorios”, en esa materia, en la que participarán ponentes del oficialismo y profesionales de la información y comunicación, que registre la oposición.

El asunto, levanta polémica dentro y fuera del país, porque un adelanto de hasta dónde quisieran llegar los que siguen en la borrachera del poder, es el funcionario de marras, desquiciado, que propuso nacionalizar el Canal 13, y le faltó valor para decir lo que denotan sus palabras inapropiadas: retiro de la concesión a TV Azteca, es decir, a su propietario, Ricardo Salinas Pliego.



Siniestra y perversa miopía de un empleado del sector público, refleja, lo que ambicionan ver a nuestro país, igual a Cuba, Venezuela, China, Rusia, Corea del Norte, en la hambruna, bajo la bota de la dictadura, y donde su libertad de expresión o de acceso a la información, la castiguen con trabajos forzados o la pena máxima.

Palabras del escritor de marras, durante el Consejo de Morena, fin de semana, critica el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez, son en el contexto de leyes que se presentan en el Congreso de la Unión, desaparición de los órganos autónomos, en la embestida contra Televisión Azteca y, a todos los medios.

-“Porque hay una embestida en la salida de muchos analistas que no era cómodos para el régimen de las televisoras”. Y cita el legislador priista, el Canal 11, donde programa de análisis, lo bajan de la programación, en el que participaban Francisco José Pali Bolio, ex diputado federal del PAN, LVII Legislatura; María Amparo Casar y Lorenzo Meyer.

-“Pues quitaron el programa, estaba desde tiempos creo que, desde Zedillo y había ido transitando todo y lo quitaron; no quieren voces, no quieren voces (críticas)”, refiere, en alusión al régimen de Morena.

El coordinador priista en San Lázaro, admite que muchos medios, se mueven a las redes sociales y ahí viene el peligro del artículo 109, en la iniciativa de Telecomunicaciones y Radiodifusión que envió la Presidente Claudia Sheinbaum Pardo a Cámara de Senadores.

-“En serio, se lo digo como alguien que ha visto muchas cosas, sí están haciendo maquinaciones para llevarnos a una dictadura. Lo que dijo Paco Ignacio Taibo, es capaz de hacerlo, por eso lo dijo, pero no lo dijo cualquiera, lo dijo el director del Fondo de Cultura Económica; la Presidenta, no está de acuerdo”.



Reiteramos, ese tipo de propuestas locas, de malvados, perversos y siniestros, ensayan con una venganza de ellos hacia la televisora que acapara audiencias en el país, y luego, se van sobre otras, que no se rinden ni hacen reverencia a los actores políticos del régimen; siguen los medios electrónicos y los medios escritos que tampoco se prestan a coartar su derecho a libertad de expresión y de información.

-“Es una amenaza a la democracia: el señor Taibo, debe salir del Fondo de Cultura Económica, porque está amenazando la libertad”.

-“Un país libre, tiene varias cosas, educación pública de calidad, esencial; Estado laico, libertad de expresión, libertad de prensa y libertad de información. Si no hay eso, no hay democracia, pues ¿cómo vas a saber qué va a pasar si no es gracias a ustedes (los medios)”, expone, ante la prensa.

Sin ambages, acusa que el senador Rodolfo Fernández Noroña, es uno que “yo conocí en la Cámara de las y los Diputados. Este es represor, censor, no le gusta el debate, no le gusta la discusión, hace exactamente todo aquello que criticaba”.

Advierte: Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones, de amplias facultades para quitar y autorizar concesiones en el ramo, es la que regulará el sector. Tiene autorización para cambiar normas oficiales, quitar reglamentos que se destinan, sobre todo, a la función económica.

-“Ley de Telecomunicaciones, esa Agencia puede vigilar todo y bajarle el switch a todo”, forma parte de los consejos de seguridad y no es más que un ente dictatorial.

Y califica al refugiado español, de ser el ideólogo de Morena, el que les da clases, “es el que está mandando fabricar esos panfletos con los cuales tratan de educar, reeducar a los mexicanos. “Es miembro del gabinete ampliado, ese señor, démonos cuenta, están desmantelando la democracia en este país”.



También en conferencia de prensa, dirigente nacional del PAN, se acompañó de senadores y diputados del partido que integran Comisión Permanente del Congreso de la Unión, habló de la reforma a Ley de Telecomunicaciones y Radiodifusión, proyecto del oficialismo que alistan aprobar en periodo extra de sesiones.

El pretexto de ley mordaza o ley censura, dice, fue el spot del gobierno de Estados Unidos, que satanizaba a nuestros migrantes y vulneraba nuestra soberanía nacional.

De ahí, partieron para extender su mordaza, cuando atentan contra libertad de expresión, iniciativa que genera hiper concentración de poder, o sea, la ATDT, y rompen con la autonomía que existía respecto a la materia de telecomunicaciones.

-“Si a mí, gobierno, no me gusta lo que estás diciendo, te apago, así para dejarlo clarito”, ejemplifica el señor Jorge Romero Herrera.

-“Cualquier autoridad competente, podrá solicitar a esta nueva Agencia, la ATDT, el bloqueo temporal de una plataforma digital, por incumplimiento de normas aplicables y que ya después será esta Agencia, la que haga lineamientos y regulación de todo esto”, advierte.

El proyecto que está “en pausa”, no señala qué autoridad puede solicitar a la Agencia, este bloqueo; segunda observación al proyecto de marras, señala Jorge Romero, es que podrán ejercer bloqueo, y no dice por cuánto tiempo.

-“... esta ley como viene, nos dice que básicamente el gobierno, tiene que autorizar cualquier spot antes de que lo subas, ni siquiera te lo tiro cuando ya esté en el aire o transmitiéndose. ¡No!, no me gusta desde un principio, no se sube. ¡Díganme si eso no es censura!”, critica y cuestiona ante los medios el dirigente nacional del PAN.



Además, artículo 192, establece que todo contenido que se programe, tendrá que ser mediante el uso correcto del lenguaje. ¿Quién va definir cuándo estamos usando correctamente el lenguaje. JaJaJaJaJaJaJa”, añade el ex diputado federal.

-“Dígannos, si esto no es una iniciativa para que tú, más allá de cuestiones políticas, te limiten cuando puedas hablar y cómo puedas hablar. ¡No lo podemos permitir! ¡Jamás!”, añade.

Ilustra que en el artículo 160, sin especificar que sea mediante un mandamiento judicial que funde, que motive,” pueden pedirle a esta Agencia (ATDT), tu geolocalización en tiempo real por el simple hecho de que te la están pidiendo.

-“La Agencia, está obligada a pasar todas tus fotografías, todas tus conversaciones, prácticamente todo el contenido de tu aparato celular, sin dejar claro que sucedería mediante un mandamiento judicial”, advierte.

Ese propósito, vuelve a advertir Jorge Romero, es poder meterse a lo más importante en la vida de un ser humano, de su familia: su privacidad.

Además, la ATDT, va ser juez y parte, es decir, va otorgar y puede quitar concesiones.

Hasta ayer, informó el senador Ricardo Anaya Cortés, no tenían información de que el “conversatorio” que hoy inicia en el Senado, para el análisis de esa reforma, vayan a negar acceso a ponentes profesionales, críticos e independientes del siniestro proyecto fascista.

La interrogante, añade, es si van a escuchar a esas voces y a modificar la reforma.

-“O van a convertir esto (el conversatorio), en ejercicio de simulación, en donde nada de lo que se venga a decir, se plasme en la ley”.



-“Eso no lo sabemos y, ¡por supuesto!, nosotros haremos nuestro máximo esfuerzo por impulsar que, efectivamente, esas voces se puedan plasmar en la reforma legal”.

Tajante, Jorge Romero Herrera:

-“¡Nunca! ¡Jamás!, ni a los que no les gusta hablar bien, ni a los que les gusta hablar bien, a ninguno en este país, se le puede callar o quitarle una concesión, por un amago o una presión política”.

¡Que así sea!

Cómo un hablantín que, en el régimen priista y panista, callaba o se guardaba su rencor político, ahora, con sus camaradas en el poder, no mide consecuencias de sus palabras, pero ya comprobó que hay solidaridad de medios escritos, radiofónicos o de televisión, para hacer causa común en defensa de la libertad de expresión y de información.

Es virtual cómplice el escritor de marras, del saqueo, pillaje y corrupción, y de ello no habla, agacha la cabeza, y se autodeclara pilar de la zalamería cuando ofrece ayuda que nadie le pide.

Con ese “ideólogo”, en Morena, lo deberían de llevar a la frontera norte, a despotricar con los agentes de migración de EU, y dejen de deportar a nuestros connacionales.

Que lo manden a Guerrero, a Michoacán, a Tamaulipas, ¡Sinaloa!, a exigir que cese violencia en esos estados, a detener el derrame de sangre de mexicanos contra mexicanos; que reclame el fin de la extorsión, desaparecidos, delincuencia...

Que lo mandan al Tren Maya y Aifa, y compruebe aforo de movilidad.

¡Caramba!



EN EL CHACALEO

Acapulco, Guerrero, donde gobierna Morena con la alcaldesa Abelina López Rodríguez, llama la atención con ese mensaje que deja violencia y delincuencia, contra el secretario de Seguridad, Omar García Harfuch... Así están las cosas en este país, donde en materia de seguridad -acusa el diputado Rubén Ignacio Moreira Valdez-, dejan sola a Presidenta de la República, y los gobernadores, alcaldes, ejercen omisión en esa tarea pública... El mejor ejemplo está con el MC en Jalisco y el municipio de Teuchitlán, donde el campo de exterminio del futuro de este país, jóvenes y adolescentes, dejó en el horror al mundo, cuando de ese holocausto, se hablaba en la segunda guerra mundial... ¡Cuidado! ¡Sí Hay Presidenta!, por si los adoradores de abrazos y no balazos, ignoran... Una vergüenza para el senador Félix Salgado Macedonio y su Hija, Evelyn, que esos hechos, los rebasen... ¡Y así quiere el "toro", gobernar esa entidad!... Agresivo, envalentonado, bravucón, el senador Rodolfo Fernández Noroña, cuando ayer, estrenó su reglamentillo en sesión de Comisión Permanente del Congreso de la Unión, y que aplicó en contra del diputado priista, Moisés Ignacio Rubén Moreira... ¡Ese tono de voz!, cuando exigió a la senadora Lilly Téllez García, termine su intervención, porque su tiempo acabó... Hay que decirlo en tiempo y forma, como el de cualquier Augusto Pinochet, en Chile... ¿Quién fue el ideólogo de Morena que, ordenó reglamentillo fascista en al Congreso de la Unión?, para callar a senadores y diputados de oposición, cuando así lo crea conveniente el presidente o presidenta del órgano colegiado en turno... ¿Adán Augusto López Hernández? ¿Rosa Icela Rodríguez Velázquez? ¿Andrea Chávez Treviño? ¿Claudia Sheinbaum Pardo?... Ayer, cual en sus mejores tiempos, subió a tribuna de la Permanente, la diputada, Dolores Padierna Luna,



para exponer asunto del Fobaproa, que bien lo conoce y sabe lo que habla... Cuando lo hacía en San Lázaro, en los tiempos del Fobaproa, su discurso en la tribuna, puyante, lapidario y virulento... ¡Pero nadie le cortó el sonido! ¡Nadie, del PRI o del PAN, la insultaba!, cuando los debates los hacían oradores de nivel, no matraqueros, diría el diputado Rubén Moreira... Cuando se daban en la tribuna, un quién es quién entre Leonel Godoy Rangel y el finado priista, potosino, Fructuoso López Cárdenas... Sin mentadas de madre, rechiflas, ni insultos, de los priistas o panistas, hacia los entonces perredistas o petistas, cuando en la tribuna, soltaban su discurso contra el oficialismo de esos años... ¡Hay niveles!... “No está en la agenda del gobierno”, nacionalizar televisoras, delineó Presidenta de la República... ¡Híjole!, de vivir ese prócer capitalino, Daniel Cosío Villegas, escritor, diplomático, historiador, economista, politólogo y fundador del Fondo de Cultura Económica, se indignaría y avergonzaría de la persona que dirige la institución que, su visión creo... Huyeron de la dictadura, el país los acogió ¡y así pagan!... Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que preside el senador Rodolfo Fernández Noroña, repudia los actos que lleva a cabo el gobierno de Israel contra el pueblo palestino en el territorio de la Franja de Gaza, a los que considera “crímenes de guerra” y “actos de genocidio”... “Totalmente desproporcionado y criminal”, la respuesta “despiadada y genocida”, del gobierno israelí, tras el atentado que la organización Hamás,



llevó a cabo hace más de un año, en contra de ciudadanos israelíes, considera la Permanente... Propósito de una “limpieza étnica”, fustiga el senador, costó la vida de 60 mil palestinos, mujeres y menores de edad, entre ellos, ante el fuego indiscriminado de las fuerzas armadas del gobierno de Israel... “Condenamos estos actos brutales que pretenden desalojar al pueblo palestino de su tierra o asesinar a quienes siguen ejerciendo su derecho a vivir en Gaza. Este acto, constituye una tragedia humanitaria sin precedentes, en el Siglo XXI”, expone el legislador de Morena...

El presidente en Cámara de Diputados, **Sergio Carlos Gutiérrez Luna**, espera la respuesta que, hoy, anuncia el Instituto Nacional Electoral, en el asunto de impugnar candidatos a un encargo judicial, que no son idóneos para participar en la contienda... En coordinación con su homólogo del Senado, Rodolfo Fernández Noroña, alistan respuesta al INE, y ya vislumbran acudir a la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación... Una papa caliente, este asunto... ¡Cuidado!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...

